



INSTITUTO BOLIVIANO
DE METROLOGÍA



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA

MINISTERIO DE DESARROLLO
PRODUCTIVO Y ECONOMÍA PLURAL

IBMETRO realizó más de 6.300 controles metrológicos en septiembre

Funcionarios del Instituto Boliviano de Metrología (**IBMETRO**) realizaron más de 6.300 controles metrológicos en todo el país, informó Rigoberto Vidaurre, director de Metrología Legal.

“**IBMETRO** es la entidad encargada de realizar controles metrológicos en el país, es por eso que semanalmente cumplimos con cientos de operativos para garantizar el cumplimiento de la normativa vigente”, agregó.

Al respecto, Mabel Delgado, directora General Ejecutiva de la mencionada entidad, recordó que se maneja, anualmente, un cronograma de actividades de control metrológico que permite llegar a todo el país para cumplir con operativos que garanticen el servicio a la población y la industria.

“En el marco de sus competencias técnicas, **IBMETRO** es responsable de realizar el control metrológico en instrumentos de medición, equipos y productos involucrados en transacciones comerciales, salud, seguridad y medio ambiente, promoviendo la defensa del consumidor y la cultura de calidad”, aseguró la autoridad.

IBMETRO

El Instituto Boliviano de Metrología es una entidad dependiente del Ministerio de Desarrollo Productivo y Economía Plural. Es el referente boliviano en materia de calidad y contribuye al fortalecimiento del modelo económico social comunitario y productivo, promoviendo la innovación, garantizando competencia técnica, confianza y transparencia, con servicios de excelencia.

IBMETRO ofrece a la población boliviana diferentes servicios de metrología industrial en sus oficinas centrales, ubicadas en la avenida Camacho del centro paceño, así como en sus entidades regionales en Santa Cruz, Cochabamba, Sucre, Cobija, Riberalta y Tarija.